

Marie-Pierre Roudet expose au Val-de-Chevré

La Bouëxière - Publié le 11/06/2016



Marie-Pierre Roudet expose ses pastels dans l'Atrium de la résidence du Val-de-Chevré jusqu'au 4 juillet. | Marie-Pierre Roudet, artiste peintre et habitante de la commune depuis les années 1970, expose ses pastels à la résidence du Val-de-Chevré, jusqu'au 4 juillet.

« J'ai découvert la peinture à l'huile dans les années 1990, grâce à l'association Ulysse 89, qui se consacre au dessin, à la peinture et aux arts plastiques, raconte l'artiste. J'y ai appris la technique du glacis, qui consiste à superposer, en fin de travail, plusieurs couches de peinture transparente, qui augmentent l'effet de profondeur du motif et des couleurs et donnent un effet réaliste. »

Marie-Pierre Roudet a également été inspirée par une femme peintre, Georgia O'Keeffe. **« Elle m'a donné l'envie d'effectuer les gros plans. Aujourd'hui, je propose aux visiteurs et aux résidents de découvrir mes pastels au sein de l'Atrium de la maison de retraite du Val de Chevré. »**

Un vernissage aura lieu le 20 juin à 15 h 30, au cours duquel les résidents et le public pourront rencontrer l'artiste autour d'un goûter.

Jusqu'au 4 juillet, à l'Atrium du Val-de-Chevré, 52, rue Jean-Marie-Pavy. Entrée libre. Contact : mp.roudet@gmail.com ou 02 99 62 64 59.